«Après la Réforme Agraire, Cuba a changé pour toujours » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 17 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a rappelé dans un tweet la signature par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine de la loi de Réforme Agraire, le 17 mai 1959.

Cette loi a éliminé les grandes propriétés de terre et décrété la distribution des terres à ceux qui les travaillent.

Miguel Diaz-Canel souligne que Cuba a changé pour toujours et que les Cubains d'aujourd'hui ne perdront jamais ces terres.



Radio Habana Cuba